



かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度
第15号
2021. 6.30

子どもたちの頑張りにプールが輝いていました！（プール清掃）

6月25日に、5・6年の子どもたちが中心となってプール清掃を行いました。大プール・小プール以外にも、1～3年までの子どもたちはプールサイドの除草やゴミ拾いを、4年生の子どもたちはトイレや更衣室の掃除や整とんを頑張ってくれました。例年、使用前のプールは、葉っぱや泥などでかなり汚れているのですが、技術員の順さんがていねいに下処理してくれたこともあり、子どもたちが作業を進めるごとに、プールは見違えるほどきれいになっていきました。



特に、5年生は、床や壁の汚れやぬめりを一心不乱にたわしがけをしていました。6年生は、何度も何度も水を運んで汚れを流したり、汚れた水を排水溝へ押し流したりと大活躍でした。

みんなが協力して作業する姿は、さすがが上級生です。きれいになったプールと共に、一生懸命頑張った子どもたちも輝いて見えました。



【今年度の水泳の授業について】

今年度も3年生以上の学年は、アクアスポーツ少年団で水泳指導をしている渡辺さんから、水泳指導をしていただきます。時間は各学年とも2時間で来週からの予定です。専門の先生から教わることで、どの子どもたちも水泳が好きになってほしいものです。

学校では、プール学習を進めるにあたって、コロナウィルス感染防止の観点から、プール内・プールサイドでの児童間の距離（1～2m）を確保すること、授業時に児童同士が手をつないだり体を支えたりするなどの密接する活動を避けることなどに務めていきます。また、プール水の遊離残留塩素濃度を適切に管理すること、ビート板等の用具は使い回しを避け使用後は消毒すること、更衣室での密を避け換気を実施すること等にも十分にも配慮していきます。もし、ご心配な点等がありましたら学校までご相談ください。

【訃報】

元PTA会長でもあり、学校評議員や地域学校協働活動推進員として、「地域めぐり『くりっこ探検隊』」の立案に貢献するなど子どもたちの教育活動にご尽力されていたA.Yさんがご逝去されました。ご冥福を心よりお祈り申し上げます。